
        校 訓「 誠 実・敬 愛・自 主 」 

       成    和
 
「伝統を大切にし、自他ともに誇れる学校に」 
                                校長 安本 桂樹 
 
 これまでの卒業生や地域の方々が築いた輝かしい伝統をもち、すばらしい教育環境に恵
まれたこの成和中学校に着任し、職責の重みを痛感しております。また、生徒の明るく元

 気な様子から、保護者や地域の皆様の教育に対する温かさを強く実感しています。
 さて、新入生１７６名を迎え、生徒数５１８名で令和５年度のスタートを切りました。
私は校長として、今後、ますます急速に変化していく社会を生きる子どもたちに、「生き
る力」を育み、生徒一人一人が自分のよさや可能性を積極的に追及していくために、教育
活動の充実に取り組んでいきます。そして、さらに成長する新しい成和中学校を、生徒と
保護者や地域の皆様、全教職員で作っていきたいと思っております。ご支援よろしくお願

 いいたします。
 なお、具体的内容については、学校ホームページの「スクールプラン」をご覧ください。 

※今年度、校長のほか以下の教職員が着任 
 しました。よろしくお願いいたします。 
   ＜本年度着任した教職員＞

  安本 桂樹 校長 福井市社中学校より 
  西村 憲文 教諭 福井市進明中学校より  林  宏樹 教諭 福井市鷹巣中学校より 
  山口 晴久 教諭 福井市安居小学校より  渡辺 博美 教諭 あわら市芦原小学校より 
  小寺 舞風 教諭 新採用（一宮市葉栗中） 小林 樹士 教諭 永平寺町立吉野小学校より 
  小川 龍人 教諭 新採用         鷹尾 浄子 講師 福井市足羽小学校より 
  古川 敦子 講師 新採用         吉田 宏樹 教諭 福井市藤島中学校籍(通級) 
  山村 文幸 施設技師           安岡  徹 GIGAスクールサポーター

 今年度は4月10日に新任式・始業式等を、4月11日に入学式を行い、新年度をスタート
させることができました。まずはそのことに感謝したいと思います。そして、成和中の伝
統や文化の継承・創造に力を注いでくださった、卒業生のみなさん、保護者の皆様、この
３月にご勇退・ご栄転された先生方に感謝申し上げます。 
 新しく加わった13名の教職員を含め、全職員で力を合わせ、生徒一人一人のために、
教育活動に取り組んでいきます。保護者の皆様・地域の方々、ご支援・ご協力よろしくお
願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
                             ＜    さん＞  ＜    さん＞ 
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入学式 教科書授与 誓いの言葉



 ４月12日に生徒会執行部および専門委員長、翌13日に代議員（学級長)
 の任命式を行いました。それぞれの代表である、生徒会長 栁生芯太

さんと、代議員長 里見裕真さんに任命証を渡しました。激励の言葉の後、生徒会長
が決意の言葉を述べました。成和中のリーダーとして、より良い学校、学級を築いてくれる 

ものと期待しています。 

 4月12日に、対面式を行いました。2・3年生代表
（生徒会長）から「歓迎の言葉」を、「新入生代表
あいさつ」を新入生代表（海道知隼さん）から述べる

形で実施しました。中学校に早く慣れ、成和中の一員として活躍して
くれることを期待しています。 

 
 ５月２日、生徒会執行部、各専門委員長、代議員の計50名
が参加し、１学期のリーダー研修会を行いました。全体会

の後、各グループに分かれ、次のようなテーマで話し合いを 
行いました。 
＜合同委員会（執行部・各委員長）＞生徒会テーマの実現を目指した、

   各委員会の１学期の活動計画について
＜１年代議員＞学年目標を達成するための、１学期の取組に

   ついて
＜２・３年代議員＞昨年度を振り返り、各学年の課題を克服

           するための取組について
 
 リーダーを中心に、全校生徒が力を合わせ、お互いの思いや考えを伝え合い、合い言葉

 である「日本一の学校」をめざし、頑張りましょう。期待しています。
 

 天候にも恵まれ、５月２日
に校内マラソン大会を足羽川
の河川敷を利用して行いまし

た。この大会を契機に、体力向上はもちろん、辛いことから
逃げず最後まで頑張るたくましい生徒に育ってくれることを
願っています。保護者の皆さま、地域の方々には沿道からの

 応援、ありがとうございました。
 

 
長期休業明けに、本校の「あいさつ 

運動」を行っています。地域の方や 
ＰＴＡ役員の方々が、早朝からお出で 

くださり、登校する本校生徒に対して挨拶をしてください 
ました。コロナの影響で、３年ぶりの実施となり、生徒たち 
は、対面に慣れていない様子でしたが、元気な挨拶を返して
いました。

ホームページ上は、生徒・職員の氏名を削除し掲載しています。（文責：校長）
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